

WARTA

Tim Futsal Wartawan Bukittinggi Menang 9-6, Ini Kata Sekda Martias Wanto

Linda Sari - BUKITTINGGI.WARTA.CO.ID

Jul 10, 2023 - 18:06



Gabungan tim futsal wartawan Bukittinggi - Payakumbuh berfoto bersama PJ Wako Payakumbuh Risa Ananda, Kadis Kominfo Erwin Umar dan Kabid Kominfo Ramon

Payakumbuh-Tim futsal wartawan Bukittinggi, membuktikan masih yang terbaik saat berhadapan dengan tim Futsal Wartawan Luhak Limo puluh.

Meski Tim wartawan Luhak Limo Puluah diperkuat dengan Scuatnya Rida Ananda.

Bahkan Rida Ananda sehari-hari menjabat sebagai Pejabat Walikota Payakumbuh, terbang langsung dari Jakarta, guna menghadapi olah tanding tim Futsal Wartawan Bukittinggi. Ternyata bola itu bundar. Bukittinggi unggul 6-9

"Ya... Saya terbang langsung dari Jakarta sengaja ikut bermain memperkuat tim Skuat Futsal Wartawan Luhak Limo Puluah", ujar Rida menjawab pertanyaan sesaat laga akan dimulai.

Seyogyanya pada menit-menit awal pertandingan dimulai ada 5 peluang emas bagi Rida Ananda menjebol gawang tim Futsal Wartawan Bukittinggi, namun semuanya gagal di eksekusi Rida.

Laga tanding duo club wartawan yang dipimpin wasit Satria Veri dibantu hakim garis Lisanil Sidqi, yang berlangsung tiga babak masing-masing 20 menit itu berjalan menarik. Duo tim saling serang

Kalau para wartawan dalam tugasnya mengolah berita. Kali ini mereka bertugas mengolah bola.

Tim Futsal Bukittinggi yang didampingi Kepala Dinas Kominfo Bukittinggi Erwin Umar, Kabid Kominfo Ramon yang juga ikut bertanding, Kepala Lapas kelas II A Bukittinggi Martin dan jajaran, termasuk Sekretaris Daerah (Sekda) Bukittinggi Martias Wanto.

Para suporter ikut membangkitkan nyali pemain dan nyatanya dibuktikan Tim Futsal Bukittinggi unggul dengan score 6-9.

Menjawab pertanyaan usai laga Rida tidak patah semangat. Ia berjanji akan mengobati kekalahan itu dengan laga tanding ulang.

"Kami akan membuktikan yang terbaik,"ujar Rida, tantang Rida.

Dikatakan Sekda Bukittinggi Martias Wanto itu kata mereka sebab begitu tim Futsal wartawan Bukittinggi.

"Jelang berangkat sudah saya beri motivasi "menang dalam pertandingan yang sportif dalam bertanding", ujar Martias Wanto.

Martias Wanto mengatakan, Pertandingan belum akan usai. Kami akan tunggu tim Futsal Luhak Limo Puluah pada laga tanding lanjutan di Bukittinggi.(*).